

Der Förderverein der Christophorusschule möchte für die Schülerinnen und Schüler Kopfhörer für den Unterricht anschaffen. Die Kosten belaufen sich auf 139,90 €.

Die Kopfhörer benötigt die Schule unter anderem für die Apps auf den Tablets. Die Schülerinnen und Schüler der 1. sowie der 2. Klasse lassen sich die Aufgaben und Fragen der Antolin- und Antonapp vorlesen.

Außerdem werden in der Sprachlernapp (z.B. für den Deutsch- und Englischunterricht in Klasse 3/4) die Wörter genannt und das Kind muss dem genannten Begriff ein Bild zuordnen.

Auch schauen sich die Kinder im Sachunterricht differenziert kurze Filme für die Vorbereitung eines Referates an.

Dies sind nur ein paar Beispiele, bei denen das laute Abspielen oft die anderen Kinder stört und Kopfhörer benötigt werden.